

— Gravelbourg, situé à soixante-dix milles au sud de Moose Jaw, se développe merveilleusement. Il s'est vendu pour au-delà de \$100 000 de lots en peu de temps dans le village. Le loyer des bancs a rapporté \$1 200 l'an dernier. Il est question d'y fonder un hôpital et d'y appeler des Sœurs pour en prendre soin et diriger l'école paroissiale.

— Le 30 décembre les orphelines de l'Hospice Taché ont donné une très jolie séance dramatique et musicale. A cette occasion la présidente des Dames patronnesses, M<sup>de</sup> Guilbault, a remis aux Sœurs un chèque de \$500 offert par la ville de Saint-Boniface pour les orphelines et les vieillards.

— Tout ce qui s'est fait de grand dans le monde s'est fait au nom du devoir; tout ce qui s'est fait de misérable s'est fait au nom de l'intérêt. — Lacordaire.

— L'orphelinat Saint-Joseph de Winnipeg, dirigé par les Rdes Sœurs Grises de Montréal, a adressé à ses amis et bienfaiteurs, à l'occasion du nouvel an, une jolie et intéressante plaquette illustrée, expliquant le but et le fonctionnement de l'œuvre.

— Les élèves des SS. NN. de Jésus et de Marie de Saint Boniface, ont donné le 8 du courant, dans la nouvelle Académie Saint-Josph, en l'honneur de S. G. Mgr l'Archevêque, une très belle séance. Nous rendrons compte au prochain numéro.

— L'inventeur du téléphone, Charles Bourseul, est mort récemment en France où il vivait ignoré depuis de longues années. Bell et Edison, qui ont développé cette merveilleuse invention, ont loyalement reconnu ce qu'ils lui devaient.

#### R. I. P.

— Le T. R. P. Louis Estèvenon, supérieur général de la Congrégation du Très Saint-Sacrement, décédé à Rome le 25 décembre. Il fonda la maison de Montréal, dont il fut le supérieur de 1890 à 1900.

— M. l'abbé Joseph Caron, curé de la Pointe-du-Lac, décédé dans sa paroisse le 29 décembre. Il avait été curé de Régina de 1891 à 1894.

— Rde Sœur Saint-Edouard, (Marie-Stella Murray), des Ursulines de Québec, décédée à Québec.

— Rde Sœur Marie de Sainte-Valérie Paré, des Religieuses du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

— Rde Sœur Marie-Alférius, (Emélie Laflamme), des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.